
Pedido de Informação número 01/2015 

 

 

Clovis Batistella, Everaldo Luiz Zambiasi e Sandra Helena Gauer, Vereadora(es) do 

Partido dos Trabalhadores, solicitam para que a presidência desta casa envie ao Executivo 

Municipal o seguinte pedido de informação, baseado no artigo 129 do Regimento Interno da 

Câmara de Vereadores de Barra Funda e da Lei Federal número 12527/2011. 

1-Nesta data, quantas residências e quantos estabelecimentos comerciais localizados 
no perímetro urbano de Barra Funda existem? 

2-Nesta data, qual é o número de hidrômetros em funcionamento nas residências 
localizadas no perímetro urbano de Barra Funda? 

3-Nesta data, qual é o número de hidrômetros em funcionamento nos 
estabelecimentos comerciais localizados no perímetro urbano de Barra Funda?  

 

EXPOSIÇAO DE MOTIVOS – Inicialmente trata-se de fazer um levantamento para 
posteriormente projetar ações afim de minimizar prejuízos com o descontrole do uso da água. 
São constantes as reclamações de moradores informando que residências e estabelecimentos 
comerciais pagam taxas fixas mensais de consumo de água, confirmando a inexistência ou o 
não funcionamento dos hidrômetros.  

 

  

Nestes Termos 

Pede Deferimento 

 

Barra Funda(RS),  06 de março de 2015 

 

Everaldo Luiz Zambiasi 

Líder da Bancada do Partido dos Trabalhadores 

 

 


